

possible de faire toutes les études requises pour obtenir un premier diplôme dans certains domaines en suivant des cours d'été et des cours du soir, même si l'on exige habituellement que les étudiants suivent des cours réguliers à plein temps pendant une ou deux années. Il n'est pas possible d'obtenir un grade par correspondance.

Étudiants

Le nombre des étudiants à temps complet inscrits dans les universités au cours des dernières années a augmenté très rapidement. Voici un tableau des inscriptions:

Année universitaire	Inscriptions à plein temps	Année universitaire	Inscriptions à plein temps
1930-31	32,926	1965-66.....	205,888
1940-41	36,319	1966-67	232,672
1950-51	68,306	1967-68	261,207
1960-61	113,857	1968-69	270,093

En 1968-1969, on comptait 104,000 étudiants qui suivaient des cours universitaires à temps partiel pendant l'année normale et environ 5,000 étudiants qui suivaient des cours par correspondance pour l'obtention d'un grade ou d'un diplôme.

En 1963-1964, 100,000 étudiants suivaient des cours universitaires ne donnant pas droit à des diplômes. Nous ne disposons pas de renseignements plus récents, mais il est certain que ce chiffre a considérablement augmenté.

En 1968-1969, on comptait 26,000 diplômés étudiant à plein temps dans les universités canadiennes, soit 10.0 p. 100 de l'ensemble de la population estudiantine.

En 1968, environ 97,000 étudiants ont suivi les cours d'été.

En 1967-1968 quelque 17,423 étudiants étrangers étaient inscrits dans les collèges et les universités du Canada, représentant plus de 157 pays et territoires. Le plus grand nombre venaient des États-Unis (4,570).

Les autres venaient des Antilles (1,241, dont 698 de la Trinité-et-Tobago et 266 de la Jamaïque), de Hong Kong (2,146), de la Grande-Bretagne (1,403), de l'Inde (1,273), de la France (541), du Pakistan (273), de la Guyane (243) et de la Malaisie (103). En 1967-1968, un total de 8,320 étudiants venaient des pays du Commonwealth.

En 1967-1968, les universités canadiennes ont décerné plus de 49,000 diplômes de baccalauréat et des grades professionnels élémentaires ou diplômes équivalents. Le plus grand nombre des diplômes ont été décernés dans les